
 

 

 

Jägerverein Piz Grisch 

 

Protokoll zur GV der Jagdsektion Piz Grisch vom Freitag, den 4. 
Juni 2021 in Ausserferrera um 20.00 Uhr 
 
Traktanden GV 2021: 

1. Begrüssung 
2. Wahl von Stimmenzähler 
3. Protokoll GV 2019 
4. Jahresberichte: 

a. Präsident 
b. Hegeobmann 

5. Bericht Jahresrechnung 
a. Jahresrechnung 2018/19/20 
b. Revisorenbericht 

6. BSC Mitgliedschaft 
7. Jahresbeiträge 
8. Wahlen 
9. Informationen neue Jagdschiessanlage 
10. Hegetag 
11. Ehrungen und Mutationen 
12. Bericht Wildhut und Vorstellung neue Wildhüterin 
13. Varia 
14. Verdankung Simon Jäger sowie Jürg Ettisberger 

 
Protokoll 
 
Anwesend 12 Mitglieder des Vereins  
4 Vorstandsmitglieder und 1 Wildhüter Simon Jäger 
 

- Die Jahresrechnungen der Jahre 2018 / 2019 / 2020 liegen auf jedem Platz der Mitglieder 
bereit 

- Entschuldigt für diese GV hat sich Aleksandar (und Cajacob Mario) 
Es wird mit einer Schweigeminute an Herrn Ernst Serena gedacht. 

Präsident verliest die Traktandenliste nach der Begrüssung 
 
Als Stimmenzähler wird Marco Kollegger ernannt 
Genehmigung Protokoll von der GV 2019 
 
Jahresbericht des Präsidenten und Informationen 
In der kommenden Woche (KW 23) ist vorgesehen die Kästen am Schiessstand zu montieren 
 
Zur aktuellen bevorstehenden Abstimmung gibt Präsident Informationen und Empfehlungen 
 
Bericht Hegeobmann: 
Luzi Stoffel Hegeobmann erläutert den Hegebericht und gibt einen Ausblick ins kommende Jahr 
zu den geplanten Hegeleistungen 
 
Bericht Kassier: 
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Barbara Palme entschuldigt sich für das verspätete abliefern der Jahresrechnungen und erläutert 
kurz die Bank-Konten mit Vermögen, sowie die Gewinn- und Verlust Verteilung. 
Auf Grund dem Einkauf der Vereinsjacken, Anschaffungen für den Schiessstand und kein regulärer 
Schiessbetrieb (in den Jahren 2019/2020) musste in den letzten beiden Jahren ein Verlust von ca. 
700,00 CHF in der Jahresrechnung ausgewiesen werden. 
 
Bericht der Revisoren: 
Anwesend und kommentiert durch Fredy Zenklusen (Jürg nicht anwesend) 
Die Jahresrechnungen wurden ordnungsgemäss geführt und es gibt keine Fehler oder 
Beanstandungen 
Die Jahresrechnungen wurden durch Fredy und Jürg Ettisberger genehmigt 
 
Jedoch sind sie nicht zufrieden über die Situation im Verein. Der Informationsfluss sei sehr schlecht 
bis hin zu gar nicht vorhanden. Der ganze Vorstand sollte sich angesprochen fühlen und in Zukunft 
sollten Informationen, wie z. B. Schiessdaten, etc. früher und besser kommuniziert werden. 
 
Diskussion zu BSC Mitgliedschaft / Karte  
Es wurde diskutiert und einstimmig angenommen das wir weiterhin bei der Kollektivmitgliedschaft 
bleiben und die BSC Karte wie gehabt beibehalten wird. 
 
Jahresbeiträge 
Durch die Mitglieder wurde an der GV beschlossen und abgestimmt, die Jahresbeiträge wie bis anhin 
zu belassen  
 
Die Wahlen des Vorstands wurden durchgeführt und alle Vorstandsmitglieder in Ihren Ämtern 
bestätigt und wiedergewählt 
 
Da Herr Jürg Ettisberger (Revisor) demissioniert hat, wurde Herr Christan Niederklopfer einstimmig 
als neuer Revisor gewählt. 
Herr Fredy Zenklusen wurde im Amt bestätigt und wurde als Revisor angenommen 
 
Noldi erklärt neue Schiessanlage (siehe hierzu auch die Präsentation des Präsidenten) 
 
Der Arbeitstag für dieses Jahr wurde nun auf den 26.06.2021 terminiert. Es ist geplant, arbeiten am 
Schiessstand zu verrichten. 
Der Arbeitstag steht für den jährlichen Hegetag. Falls es das Wetter zulässt, möchte Luzi Stoffel noch 
einen 2 Hegetag ansetzen / durchführen im August. Es sollen Bergwiesen gemäht und freigehalten 
werden.  
 
Marlies und Johann Grütter wurden zu Veteranen vom Verband erfasst und ausgezeichnet. 
Hans Wolf und Otto Rensch wurden als Freiglieder vom Verband erfasst und ausgezeichnet. 
Herr Fritz Bräsecke (B-Mitglied) ist aus dem Jägerverein ausgetreten. 
 
Bericht von Wildhüter Simon Jäger  
(Pensionierung Ende Juni 2021) 
Vorstellung der neuen Wildhüterin Frau Claudia Kunfermann 
 



 

 

 

Jägerverein Piz Grisch 

 
Varia: 
 
Herr Nico Stoffel meldet sich zu Wort, da er früher über die Schiessdaten informiert werden möchte. 
Dies sollen schon Anfang Jahr auf der Homepage publiziert werden. 
 
Nico Stoffel erkundigt sich weiterhin zur Ausscheidung einer bereits angesprochenen möglichen 
Wildruhezone bei Cresta Ferrera. Bis jetzt liegt noch kein Entscheid dazu vor, so Herr Simon Jäger. 
Sektion muss einen Vorschlag an Gemeinde machen, welcher dann zunächst geprüft wird. 
Herr Luzi Stoffel wird sich der Sache annehmen. 
 
Herr Hans Wolf meldet sich zu Wort, da er die Vereinshomepage eine «Katastrophe» findet 
(die Fotos und die fehlenden Informationen) 
 
Herr Hans Wolf stellt zudem einen Antrag.  
Dieser Antrag kann gemäss den Vereinsstatuen nicht direkt an der GV behandelt werden da er im 
vorgeschriebenen Zeitraum schriftlich an den Vorstand zugestellt werden muss, um an der GV zur 
Abstimmung zu kommen. 
 
Der Antrag lautet: 
Die Schiessbeiträge sollen am neuen Schiessstand Innerferrera für Mitglieder des Vereins gestrichen 
werden / das Schiessen für Mitglieder soll gratis sein. 
 
Begründung = die Mitglieder würden immer so viel am Munggenschiessen mithelfen und sollten 
daher mit einer Befreiung des Schiessbetrags belohnt werden. 
Der Vorstand hat es aufgenommen und wird darüber entscheiden. 
 
Fredi Zenklusen fragt an, was mit der alten Schiessanlage passiert ist. Es wurde nichts kommuniziert. 
Die alte Schiessanlage an Verein Ausserheinzenberg übergeben. Diese haben die alte Anlage gratis 
erhalten, aber auch abgeholt (Tragseile). 
Darüber hinaus reklamiert Fredi etwas die teure Anschaffung der Schiesskissen / Auflagekissen. 
Er konnte solches Material und Inventar günstiger beschaffen. Wir sollen ihn das nächste Mal 
anfragen bevor wir etwas einkaufen, denn er könne es günstiger einkaufen. 
 
Im Anschluss wurde Simon Jäger mit einem Präsent gedankt für seine 30-jährige Tätigkeit als 
Wildhüter. 
 
Die Getränke wurden gratis von der Gemeinde Ferrera bereit und zur Verfügung gestellt (sowie auch 
die benötigten Corona Schutzmassnahmen und Desinfektionsmittel) 
 
Präsente für Herrn Simon Jäger und Herrn Jürg Ettisberger 
 
Die GV Schliesst um 2300 Uhr 
 
Der Aktuar  
A. Bozovic 


